



Basel, 17. Februar 2023

Liebe Mitglieder

Im Januar 2018 begannen wir unsere ausserordentliche Mitgliederversammlung mit der Tageslosung:

«Harre des Herrn! Sei getrost und unverzagt und harre des Herrn!» Psalm 27,14

In jener Mitgliederversammlung wurde Viktor Pries zum neuen Pastor unserer Gemeinde gewählt. Ein wahrhafter Freudentag!

Nun, nach etwas mehr als 5 Jahren, sieht sich Familie Pries anders geführt. Nach viel Gebet und Fragen ist die Entscheidung schweren Herzens gefällt worden, dass Viktor auf Ende Juli 2023 seinen Dienst in der Gemeinde Basel beenden wird.

Als Leitungsteam bedauern wir diesen Entscheid sehr.

Wir schauen auf eine sehr gute, angenehme, bereichernde und gesegnete Zeit mit Familie Pries zurück.

Um das weitere Vorgehen planen zu können, laden wir ein zu einer

ausserordentlichen Mitgliederversammlung am 26. März 23.

In diesem Sinne «harren wir des Herrn und sind getrost und unverzagt!». Er, der das Meer teilen, Stürme stillen und den Tod bezwingen kann, wird auch gute Lösungen für die Zukunft unserer (seiner!) Gemeinde finden.

Lasst uns vertrauensvoll dafür beten!

Mit herzlichen Grüßen

Doris, Daniel, Fritz, Regula, Roland